



Anzahl der der Studierenden, die freie Anmerkungen verfasst haben: 2

Gut war:

- eigene Patienten betreuen, Rotation über Station/Notaufnahme/Funktionen, eingehende Erläuterungen bei der Visite, viel 'selber machen' lassen
- Ich fand es super, einen guten Überblick sowohl über den Stationsablauf als auch über das Procedere in der Notaufnahme zu bekommen. Das Patientenspektrum in Bad Oldesloe ist überraschend vielseitig - sogar neurologisch bekommt man einiges mit. Zudem hatte ich die Möglichkeit, beim Notarzt mitzufahren - eine wirklich gute Erfahrung. Alle Kollegen waren sehr nett und selbst der Chef erkundigte sich regelmäßig nach dem Befinden der PJler.

Verbessert werden könnte:

- viele Blutentnahmen